

# *Le Venezuela rejette les mises en cause de l'Union Européenne sur les prochaines présidentielles*

---



Caracas, 20 avril (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a rejeté les nouvelles mises en cause de la Haute Représentante de l'Union Européenne pour les Affaires Étrangères et la Politique de Sécurité, Federica Mogherini, au sujet des élections présidentielles du 20 mai prochain.

Dans un communiqué, le gouvernement vénézuélien a rejeté les vues exprimées par Federica Mogherini et il a assuré que le système électoral est une des plus grandes forces de ce pays sud-américain.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a considéré que les propos tenus par cette haute responsable européenne violent les principes du droit international et du respect de la souveraineté, de l'autodétermination des peuples et de la non-ingérence dans les Affaires intérieures des États, établies par la Charte de l'ONU.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160404-le-venezuela-rejette-les-mises-en-cause-de-lunion-europeenne-sur-les-prochaines-presidentielles>



**Radio Habana Cuba**